
  

 
  

StuRa-

Protokoll 

vom   

09.05.2007

Anwesenheit : 

TagesOrdnungsPunkte : 

 = Anwesend  = Abwesend  = Ersatzvertreter  = nicht besetzt

Stimmberechtigte  Uwe Lingslebe (Bau) 
 Michael Richter (Bau) 
 Michael Riemer (EIT) 
 Maria Kolbig (EIT) 
 Jens Wegnershausen (IMN) 
 Marcus Prokoph (IMN) 
 Michael Seirig (M&E) 
 Maria Geidel (M&E) 

 Kati Eberhardt (M I) 
 Pierre Eichner (M I) 
 Claudia Müller (M II) 
 Sophie Seydlitz (M II) 
 Melanie Grieser (Soz) 
 Christian Wille (Soz) 
 Benjamin Schreier (WiWi) 
 Steven Schmidt (WiWi) 

Referenten :   Ref AS - Ahmed Barhdadi 
 Ref 1,0 - Peggy Scholz 
 Ref Eva - Roland Jarysch 
 Ref Fin - Thomas Becker 
 Ref HoPo - N.N. 
 Ref Kult - Philipp Glatza 
 Ref ÖA - Rene Pechstädt 

 Ref ÖV - Christian Wille 
 Ref Sport - Rene Richter 
 Ref Soz - Ronny Böhme 
 Ref Tech - Jens Wegnershausen 
 Verwaltungsrat - Pierre Eichner 
 Senat - Urs Wolpert 
 Senat - Frederic Steffen Spinne 
 Senat - Florian Wolpert 

Gäste : Mike Nitzsche (StuRa Merseburg, Ref. Finanzen), Ingo Hauk (StuRa Merseburg, 
Sprecher), Alexander Fülöp (FSR Wiwi Merseburg), Alexander Horschig 
(ConsulTeam), Holger Nahr (ConsulTeam), Andre Mannchen (FHL), Christian 
Pfütze (FSR Bau), Thomas Holick (HfT Leipzig) und Jorg Weissbecker (HfT Leipzig) 

1. 

TOP Allgemeines

1 Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit  
 � [15:30] Uhr Sitzungsbeginn, beschlussfähig mit 13 von 16 stimmberechtigten Mitgliedern  

� [15:40] Claudia Müller (M II) kommt in TOP 1.4.  
� beschlussfähig, mit 14 von 16 stimmberechtigten Mitgliedern  
� [18:30]Sophie Seydlitz (M II) geht bei Top 5  
� beschlussfähig, mit 13 von 16 stimmberechtigten Mitgliedern  
� [18:33] Michael Seirig (M&E) geht bei Top 5  
� beschlussfähig, mit 12 von 16 stimmberechtigten Mitgliedern  

2 Ergänzung/Genehmigung der Tagesordnung 
 � Die Tagesordnung wird um folgende Punkte ergänzt bzw. geändert: 

� 3.3 EET  
� 3.4.Sächsisches Studierenden Treffen am 23.-24. Juni 2007  
� 3.5.Abschliessende Podiumsdiskussion des Studiengebührenkongress am 12.05.2007  
� 4. Campus Festival Hochschule Merseburg  
� Die Numerierung der anderen TOPs ändert sich entsprechend. 

� geänderte Tagesordnung mit [Ja/Nein/Enthaltungen: 12/0/1] angenommen  

3 Genehmigung des Protokolls vom 14.04.2007 und 15.04 .2007  
 � Es sind noch nicht alle Beschlüsse eingearbeitet  



 

� Weitere Änderung können noch eingearbetet werden  
� Benjamin Schreier stellt Antrag auf Vertagung der Abstimmung  
� Anträg wird mit [Ja/Nein/Enthaltungen: 12/0/1] 

4 Genehmigung des Protokolls vom 25.04.2007  
 � Wer hat Protokoll gelesen?  

� Die Mehrheit hat es gelesen.  
� Gibt es noch Änderungswünsche?  
� Das Protokoll wird mit [Ja/Nein/Enthaltungen: 12/0/2] angenommen. 

5 Neuer Sitzungstermin (Vorschlag: 23.05.2007 - 18.30  Uhr) 
 � Es folgt auf Wunsch von IMN ein Diskussion über die Vorverlegung der nächsten Sitzung.  

� Das Meinungsbild für 18.30 ergibt [Ja/Nein/Enthaltungen: 13/2/5]  
� Das Meinungsbild für 15.30 ergibt [Ja/Nein/Enthaltungen: 14/7/2]  
� Der neue Sitzungstermin am 23.05.2007 15:30 Uhr [Ja/Nein/Enthaltungen: 7/3/4] 
angenommen.  

6 Verlegung des 7. Sitzungstermin 
 � Es folgt auf Wunsch von M I ein Diskussion über die Vorverlegung der nächsten Sitzung.  

� 06.06.2007 neuer Sitzungstermin schlecht wegen Gautschfest  
� Verlegung des Termins wegen Gautschfest sinnvoll  
� Vorschlag für einen Termin am 07.06.2007  
� Nicht sinnvoll wegen Fachbereichsfest M&E  
� Antrag auf Termin 08.06.2007 wird mit [Ja/Nein/Enthaltungen: 5/2/7] abgelehnt  
� Benjamin Schreier bittet um eine sinnvolle Lösung zur nächsten Sitzung des Studentenrates 

2.1. 

TOP Finanzantrag - FSR Bauwesen 

 � FSR Bauwesen stellt Antrag über 200Euro für die Beteilignung an den Fahrtkosten zur 
BauMa  

� Antragsteller Christian Pfütze berichtet über die BauMa - Messe  
� Zur Messe mitgefahren sind 10 WiWi Studenten und 37 Bau Studenten  
� Werbung wurde breitgetragen, so dass jeder mitfahren konnte der wollte  
� Die BauMa ist interessant für alle Fachbereiche  
� Messe war sehr gross, grösser als Leipzig  
� Sophie Seydlitz (M II) fragt: Grösser als Leipzig?  
� Michael Seirig (M&E) bestätigt die Grösse und weist auf sehr guten Kundenservice und 
Möglichkeit der Informationssammlung hin  

� Antragsteller erwähnt das diese Messe nur aller 2 Jahre in Deutschland ist  
� Ein Informationsartikel für die StuZ wurde geschrieben  
� Benjamin Schreier stellt Antrag auf ein Meinungsbild über 200 Euro, dieser Betrag wird 
Mehrheitlich angenommen  

� Der Antrag über 200 Euro aus SI wird mit [Ja/Nein/Enthaltungen: 13/0/1] 
angenommen 

2.2. 

TOP Finanzantrag - FHL Buch über Lesebühne 

 � Andre Mannchen stellt den Antrag vor.  
� Zulauf für die Lesebühne ist nicht so gross, Lesebühne wird vorerst eingestellt  
� Man kann Texte im FHL abgeben, es wird daraus ein Buch geplant  
� Der Anfangstext ist bereits fertig  
� Beruhender Text wird weiter geschrieben  
� Das Buch soll mehrere Kapitel enthalten, etwa 5 bis 6 Kapitel  
� Fertigstellung zur Buchmesse 2008 soll Ziel sein  
� FHL will damit eine Plattform für Schreibende entwickeln  
� Verlag Edition Paper One würde drucken  
� Druckkosten werden getragen von 480 Euro  
� Weitere Kosten sind die Gagen für Frau Ruf (Autorin und Leiterin)  
� Es werden beim StuRa HTWK 300 Euro beantrag  
� Bei einem Eigenanteil von 600 bis 700 Euro  
� Was hat der StuRA davon? 

� Werbung über Culturträger  
� Buchmessepräsentation gemeinsam mit FB Medien  
� Buchhandlungsvertrieb und Danksagung im Buch 

� Titel des Buches heisst Cassino Petersbogen  
� Es gibt Autoren, die das Buch steuern (Inhalt daher mit vielen Einflüssen)  
� Aufruf: Kommt vorbei schreibt mit  
� Es gibt bald ein Seminar Kreatives Schreiben Sonja Ruf FHL in 2 Monaten  
� Benjamin Schreier (Wiwi)stellt die Frage über welchen Topf der Finanzantrag gehen soll  



� Aus StuRa Topf  
� Micha Seirig (M&E) erwähnt, dass das Projekt sehr ergeizig ist  
� Gespräche mit Verleger sind anerkennenswert und bringt schwung in die Lesekultur 
Leipzigs  

� Es ist wichtig lokale Künstler eine Plattform zu geben  
� Des Weiteren ist eine ISBN Nummer wichtig da überall lesbar und als richtiges 
Druckerzeugnis besser warzunehemn  

� Uwe Lingslebe (Bau) fragt: Wie hoch ist Preis des Buches?  
� Andre Mannchen antwortet: 9 Euro bis 12 Euro, dies soll auf ein seperates Konto gehen um 
weitere Auflagen zu realisieren  

� Das Vertrauen zum Verlag ist sehr hoch, es wurden bereits andere Projekte in dieser Form 
gestützt  

� Ahmed Bardadi fragt ob Spendengelder eingesammelt werden bei den Lesebühnen oder wo 
anders um Geld aufzubringen  

�  
� Andre Mannchen sagt, dass das eher schlecht läuft da meistens Studenten und Künstler 
anwesend sind welche sehr sparsam leben müssen  

� Es wird ein Meinungsbild über die Höhe von 300 Euro eingeholt, die Mehrheit ist dafür  
� Der Finanzantrag wird mit 300 Euro aus StuRa Topf abgestimmt und mit 
[Ja/Nein/Enthaltungen: 10/0/4] angenommen 

3. 

TOP Informationen

1 15 Jahre HTWK Leipzig Pin
 � Die Pins wurden an alle Fachschaften ausgeteilt  

� Die Termine für den Aktionsstand im Lipsiusbau sind verteilt  
� Den Dienst am Di, 15.05. übernimmt FSR Soz,am Mi 23.05.2007 FSR Medien II, am Do 
31.05.2007 FSR WiWi, am Di, 05.06.2007 FSR IMN, am Do 07.06. der StuRa  

� Gibt es freiwillige für den StuRa Dienst  
� Marcus Prokoph und Jens Wegenershausen von 11:00 Uhr bis 13:00 Uhr, dann Kati 
Eberhardt und Sophie Seydlitz  

� weitere Aktionsstände in Eigenregie durch die verbleibenden FSR  
� Am Stand wir das Hochschulsommerfest, die Pins und der Tag der Wissenschaften 
angeboten und beworben.  

� Wir haben dafür einen Präsentationsstand von Dr. Ebert bekommen der im StuRa lagert. 
Bitte vor den Terminen jeweils den Stand im StuRa-Büro holen aufbauen und danach 
wieder abbauen und zurück ins Büro bringen.  

� Genehmigungen vom Kanzler für die Stände im Lipsiusbau sind eingeholt  
� Aktuellerverkaufsstand liegt etwa bei 200 Pins Ziel ist 2000 Pins zu verkaufen 

2 AG Jubiläum vom 08.05.2007 
 � FSR IMN stellte die Bitte um Hinweis in der AG Jubiläum das Prof. Martin (Dekan IMN) 

Werbung für 15 Jahre HTWK in Vorlesung nicht prinzipiell erlaubt  
� Informationen von Pierre Eichner über die Sitzung AG Jubiläum  
� Frau Gröschel wird die HTWK verlassen und hat ihren letzten Tag am 14.06.2007  
� Ansonsten wurde der Zuschuss für das Hochschulsommerfest in die Finazierung mit 
eingepflegt  

� Tag der Wissenschaften soll mitbeworben werden, da hier zum einen wichtige Vorträge sind 
und zum anderen ein Catering für die Gäste angeboten wird.  

� Programmhefte dazu stehen im Internet auf der HTWK Homepage, Informationsträger zur 
Auslage werden uns zugeschickt.  

� Hochschulsommerfest wird offiziel beworben von der Hochschule über das Internet  
� Rathausbesichtigung am 31.05.2007  
� Neuer Termin 22.05.2007, 12:00 Uhr 

3 EET 
 � EET wird von 04. bis 06. Oktober stattfinden  

� Mittwoch ist leider Tag der Deutschen Einheit daher Termin für die Einführungstage erst 
Donnerstag  

� Aktionen wie letztes Jahr sollen wieder Angeboten werden (Bsp.: Stadtrundgang)  
� über mögliche Angebote bitte in den FSR Sitzungen disskutieren um im Oktober fit zu sein 
für unsere Erstis  

� Vorbereiten von zentralen Themen, damit die Erstis bescheid wissen (Bsp.:FSR 
Vorstellungen)  

� EET ist sehr wichtig für unsere Nachwuchsarbeit daher wird um starke Mithilfe gebeten  
� Da sonst immer Freitag Brunch angeboten wurde, aber alles um einen Tag nach hinten 
geschoben wird ist Samstag Brunch  

� Bitte bis zur nächsten Sitzung weitere Vorschläge oder Interessantes beisteuern  



4 3. Sächsisches Studierenden Treffen am Sa 23. bis S o 24. Juni 2007 
 � Zeitpunkt ist das Wochenende nach dem Hochschulsommerfest  

� Es heisst in Leipzig Gastgeber soll STuRa HTWK Leipzig sein  
� Das Treffen entspricht der StuRa Fahrt, aber auf Landesebene.  
� Es ist ein KSS und LSR Vernetzungstreffen  
� Schön wäre es die Verwaltungsräte mit an den Tisch zu bringen  
� Benjamin Schreier findet dies eine gute Sache  
� Nachwuchsveranstaltung, die ideal ist und eine Vernetzung von anderen Hochschule inne 
hat  

� Laut Benjamin Schreier wäre die Koordination von unserer Seite OK  
� Da eine Aufgabenverteilung an andere Hochschule besteht  
� Räumekoordinierung liegt in Händen der HTWK Leipzig  
� Ansonsten arbeiten intensiv Robert Biskop Sprecher KSS und die Mitstreiter der Uni Leipzig 
mit.  

� Negativ 
� Prüfungszeit  
� Ressonanz bei Studenten  

� Positiv 
� Grillen  
� Partizipation mit anderen Hochschulen 

� Laut der Mehrheit ist das 3. Sächsisches Studierenden Treffen bei uns prinzipiell 
möglich  

� Benjamin Schreier soll prüfen und weitere Infos zum Sachstand geben.  
�  

5 Abschliessende Podiumsdiskussion des Studiengebühre nkongress am 12.05.2007 
 � Landessprechersitzung / KSS Sitzung wir sind Gatgeber  

� Bitte in die FSR breittragen  

6 Fachschaftsräte 
 � Bau 

� alles ok  
� 06.06. FSR Party Hütchenparty  
� BauMa war erfolgreich  

� EIT 
� nichts neues  
� nächste Woche 3 Tage vor Cafeteria wegen Pins 

� IMN 
� alles schön  
� schleppender Verkauf der Pins 

� ME 
� Grillen und Volleyball war erfolgreich  
� keine weitere FSR-beteiligt  
� Pin 10 Stück verkauft  
� Frage ob es Informationen gibt über ein Angebot für PA und Mischpult welches sich 
um 250Euro dreht, wäre für die Planung des Fachbereichsfest wichtig  

� Es spielt ein Blasorchester  
� 7.6. Fachbereichsfest 

� M I 
� Gautschfest, Band und DJ sind gebucht  
� Besondere Gäste Rektor und Sprecher werden gegautscht  

� M II 
� Projekt K gibt Sponsoringbroschüre raus 
� siehe M1 

� Sozi 
� Am Finanzabschluss wird gearbeitet 

� Wiwi 
� Unstimmigkeit zwischen Studenten und Studiendekan  
� Der Pinverkauf läuft gut. 
� 12.6. Grillfest Geutebrückinnenhof 

� To Do FSR  
� Fachschaften sollen an den Öffentlichkeitsreferenten melden 

� StuRaZeitung wird weiter geführt Termin mit Ref ÖA ausmachen 
� 1. StuRa Sitzung im Monat ist Termin für Abgabe der Beiträge für den kommenden 
Monat 

� Konzeption der Zeitung geht nach der 2. StuRa Sitzung im Monat raus 
� Beiträge können immer abgeben werden 



  

7 Referate 
 � Ref AS 

� Der Referent stellt seine kommenden Projekte vor  
� Aktionsreihe Marrokko im Wandel  
� Zum Thema dazu am 15.04.2007 ein Film "Das schlafende Kinde" in Zusammenarbeit 
mit Referat Kultur  

� Es wird diesbezüglich auch eine Beteiligung bei der ISW geben am 06.06.2007  
� Dafür werden noch helfende Hände gesucht, bezüglich Webseite und Manpower  
� Rene Pechstädt meldet sich zur Hilfe, es werden noch weitere gesucht 

� Ref Eva 
� nicht anwesend 

� Ref 1,0 
� nicht anwesend - Texte sind alle da, aber teilweise die alten Texte 

� Ref Fin 
� nicht anwesend  

� HoPo 
� Benjamin Schreier (Wiwi) ist wieder wegen dem SächsHG im SMWK gewesen.  
� Weiteres Thema war ein Tarifvertrag für studentische Hilfskräfte. Es ist wichtig die 
Studenten über ihre Rechte und Pflichten als Hilfskräften aufzuklären.  

� Die Hochschulen sollen dazu verpflichtet werden.  
� Bei Fragen an Benjamin Schreier (Wiwi) wenden. 

� Kultur 
� Am Freitag ist Spieleabend 18:30 Uhr im Triangel e-mail zu Anmeldung an Referat 
Kultur  

� ÖA 
� Disskusionsgrundlage für "Wozu braucht der StuRa Geld" wurde erstellt  
� Die Frage, die dahinter steht ist: Was kann verbessert werden?  
� Kurzfassung davon in der StuRa Zeitung  
� Themen der nächste Ausgabe sind das Hochschulsommerfest, Fachbereichsfest  
� Geplant war Interview mit Rektor über Zukunft der Hochschule und Kita, Vorstellung 
leider erst nächste Ausgabe  

� 21.05.2007 Deadline für weitere Texte  
� ÖV 

�  
� Im STA wurde Sockelbeitragserhöhung noch mal abgestimmt  
� Herr Kiesling war nicht da  
� Aufgrund von Uneinigkeit konnte der Vorsitzende nicht gewählt werden  
� Benjamin Schreier fragt ob alle Hochschulen da waren  
� Antwort von Christian Wille: Alle ausser die BA und Vertreter des Studentenwerks  
� Benjamin Schreier (Wiwi) mahnt noch mal, dass die StuRäs der Hochschulen an 
einem Strang ziehen sollten und dies auch vom Referenten mitgetragen werden sollte  

� Nächster Termin des STA ist Mitte Mai, es gibt aber zwischendurch noch einen 
Termin.  

� Zeitplan bezüglich der Umfrage soll gemacht werden, Umfrage Semesterticket wird im 
Oktober stattfinden  

� Der HFT Vertreter mahnt noch mal den Referenten Ideen nach einer wichtigen Wahl 
zu unterbreiten, da das Gremium sich uneinz gefühlt hatte und daher Christian nicht 
als Vorsitzender angenommen wurde.  

� Die Idee bei Volltickets ab einem gewissen Einzugsgebiet eine Ticketbefreiung zu 
gewähren ist löblich, aber in diesem Zusammenhang nicht klug durchdacht worden.  

� Der Referent legte sich in diesem Zusammenhang mit Frau Hardtmann vom 
Studentenwerk an, welche als Vertreter des Studentenwerkes anwesend war  

� Pierre Eichner bittet beim Hochschulsommerfest bereits eine Befragung am Stand 
durchzuführen  

� Es soll ein Fragebogen ausgearbeitet werden um ein Meinungsbild unserer Studenten 
zu bekommen  

� Weitere Infos vom Referenten  
� Er hat Post von den Grünen bekommen in Sachsen gibt es ein Treffen für Frauen in 
Führungspositionen  

� Sport 
� nicht anwesend, Pierre gibt Info das Halle saniert wird und es vorraussichtlich keine 
Angebote im Wintersemester geben wird 

� Soziales 
� nicht anwesend, Andre Mannchen gibt Infostand über Kitaprojekt  
� Es wurde ein Grundstück in der Fockestrasse an B2 gesichtet (fällt raus)  
� Gustav-Freitag 32 wäre optimal 50 dB (Grenze muss beachtet werden liegt bei 50-79 



dB)  
� Landesjugendamt hat schon zugestimmt  
� Problem Jugendamt Leipzig sagt keine zweite Kita  
� Laut Stadt sollen aber mehr Kitas gebaut werden  
� Kaufangebot für Gelände wurde bereits unterbereitet  
� LVZ berichtet darüber, Grundstücke sollen genannt werden, die interessant für solche 
Projekte sind  

� Der Träger den das Projekt unterstützt gewährt ein Mitbestimmungsrecht für 
Hochschulen und Studenten  

� Interessant ist Grundstück alte Schwimmhalle  
� Problem: Es werden viele Projekte nur teilweise unterstützt und man sucht sich das 
beste raus  

� Ingo Roch Sprecher StuRa Merseburg sagt das Campus Kits Projekt Merseburg läuft 
sehr gut, die MLU Halle wird auch unterstützt  

� Michael Richter fragt nach dem Finanzrahmen des Projektes  
� Andre Mannchen sagt Träger baut und trägt die finanzielle Last  
� Es sollen zweit Räume entstehen für pädagogische Betreuung der Kinder  
� FHL gibt nicht auf und arbeitet weiter  
� Pierre Eichner gibt noch die Infos von Referant Soziales durch  
� Bitte intensiv Kinderlandwerbung machen in den einzelnen FSRs und wegen 
Anmeldung an Referenten oder die Sprecher weiterleiten 

� Technik 
� E-Mail Verteiler Listen können jetzt aktualisiert werden  
� Info für FSR WiWi Software kann wieder bestellt werden  
� Rene Pechstädt möchte gern Illustrator auf Grafikrechner  
� Michael Richter fragt ob es eine Problemlösung für die Überlastung des Drucker gibt  
� Gibt es eine Alternative wegen Drucker falls durch Skripte Überlastung  
� Der Referent anwortet mit Nein  
� Michael Richter teilt mit, dass ihm die Skriptleute von FSR Bau gesagt haben, dass die 
Kommunikation mit Techniker nicht passt  

� Referent sagt, dass die Kommunikation besser wird da Verteilerliste jetzt aktuell sind  
� Anschluss Anlage oder Laptop bezüglich Tonwiedergabe kaputt, wird aber noch 
geprüft 

10 Gremien 
 � Hochschulsommerfest 

� Hochschulsommerfest hat getagt am 26.04.2007  
� Es wurde viel geschafft und wir liegen sehr gut im Zeitplan  
� Disskusion über Bierpreis wurde erneut begonnen  
� Marcus Proskoph bittet darum, dass das Gremium diese Entscheidung tragen sollte.  
� Bis Maximal 1,80 Preis wurde im StuRa abgestimmt und dabei bleibt es.  
� Dies wird Mehrheitlich so gesehen.  
� Anträge diesbezüglich und für andere Dinge können jederzeit bis spätestens 1 Woche 
vor der Sitzung des Hochschulsommerfestes eingereicht werden.  

� Nächste Sitzung 10.05.2007 um 19:00 Uhr G330  

4. 

TOP Campus Festival Hochschule Merseburg

 � Sprecher Merseburg stellen Projekt Campusfestival vor  
� Das Projekt ist eine Kooperation von Merseburg und Halle.  
� Gewollt ist eine weitere Kooperation mit Leipzig  
� Uni Leipzig wurde bereits angefragt, lehnt aber ab  
� Professionelle Hilfe wurde von der Agentur New East Promotion aus Leipzig geholt  
� Konzept beinhaltet 3 Städte Triangel(Leipzig, Halle, Merseburg)  
� Sachstand bisher Oberürgermeister von Merseburg stehen hinter dem Projekt  
� Sponsorensuche ist sehr gut verlaufen  
� Idee für eine Kooperation ist ein Rundlauf der Veranstaltung an allen drei Städten im 
Jahreszyklus zu initieren  

� H - Blocks als Headliner mit neuer Singel  
� Zweiter Headliner wurde Polarkreis 18 angefragt ist aber nicht sicher  
� Ansonsten sind die weiteren Bands in der Musikrichtung Indierock verwurzelt  
� MLU Halle gibt 5000 Euro dazu  
� Ziel ist es 5000 Gäste zu ziehen und damit die Finanzierung zu decken  
� Was kann Merseburg dem StuRa HTWK anbieten 

� Ein Eintrittskarten Kontigent  
� günstige Bierpreise 

� Werbung die der StuRa HTWK machen könnte ist 
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� StuRa Zeitung  
� E-Mail Verteilung 

� Frage aus dem Gremium Wieviel studenten hat Merseburg  
� Antwort etwa 2500 Studenten  
� Motto Merseburg: Wer immer nur im Wind segeln will, der segelt irgenwann in die falsche 
Richtung.  

� Interessant wäre eine Imagesteigerung für Merseburg, Halle und Leipzig Aktionen  
� Gesamtkosten des Projektes von 50 000 Euro  
� Merseburg bittet um finanzielle Unterstützung bei dem Projekt von 2500 Euro  
� Pierre Eichner Höhe ist für Studentenrat nicht tragbar, es müssen andere Wege gefunden 
werden wie wir helfen können.  

� Marcus Prokoph schlägt vor in den Fachschaften ein Solidarbeitrag einzuholen von mind. 
100Euro damit wir eine höhere Summe hinbekommen könnten  

� Dies wird Mehrheitlich für gut empfunden, die FSR Mitglieder werden dies prüfen  
� Ingo Hauck erwähnt, dass der zweiter Headliner noch nicht sicher ist und das man diesen 
bezahlen könne damit würden wir Merseburg und dem Campusfestival sehr helfen.  

� Pierre Eichner schlägt vor aus seinen Kreisen einen Headliner zu bringen, der mehr 
Erfahrungen hat und bereits bei Rock im Park und Rock am Ring spielt. Dieser würde 
komplett von uns als HTWK Leipzig gestellt werden und wir würden den Preis bezahlen.  

� Angebot wird von seiten von Merseburg angenommen und vom StuRa an diese Bedingung 
geknüpft.  

� Ideen aus dem Gremium 
� Werbung auf Webseite, Verkaufsstand im Lipsiusbau  
� Bus organisieren oder Wochenendticket 35 Euro da Fahrerlebnis  
� Für Studentenrat ist es wichtig die Veranstaltung rotieren zu lassen und dies setzt 
aber eine enge Kommunikation von Seiten des OrgaTeams vorraus 

� Antragsteller Merseburg sagt das die Deadline nächste Woche Freitag ist  
� Pierre Eichner wird als Koordinator von seiten des Studentenrates der HTWK Leipzig 
bestimmt und trägt die Entscheidungskraft.  

� Pierre Eichner sagt: Es ist wichtig eng bei diesem Projekt zusammenszuarbeiten, mahnt 
aber noch mal, dass die Vertreter von Merseburg viel zu spät angefangen haben und somit 
das Projekt auf schlechten Füssen steht. Wir werden uns bemühen weiter daran zu arbeiten 
und die Gespräche für die nächsten Jahre zu intensivieren. Wichtig ist, dass man zusammen 
an einem Tisch sitzt und nicht leere Versprechungen macht, daher muss alles schriftlich 
festgehalten werden.  

� Ingo Hauck sagt zum Ende das man im Internet Probleme lesen könne, die das Campusfest 
betreffen. Dies sollen Unwahrheiten sein, die der StuRa nicht beachten sollte.  

5. 

TOP Sonstiges

 �  
� Antrag ConsulTeam Holger Nahr ConsulTeam bittet den StuRa um einen Zugang zum 
Eventkalender auf der StuRa Webseite um Termine eintragen zu können 

� Dem wird mehrheitlich zugestimmt  
� Des Weiteren soll er die Möglichkeit geben die Infos über StuZ zu publizieren Bitte an 
Ref. ÖA des StuRa HTWK herantretten  

� Antrag ob das Consultteam einen Intranetzugang bekommen kann  
� Vertreter die mitlesen können sind 2 vom Vorstand und 1 weiterer  
� Es wird der Antrag gestellt ob 3 Mitglieder des ConsulTeams bei den internen 
Protokollen auf der StuRa Seite mitlesen können, wird mit [Ja/Nein/Enthaltungen: 
8/2/2] angenommen  

� Bezüglich Kopiererbenutzung bitte Antrag an Ref. Technik des StuRa HTWK 
� Beantragung eines elektrischen Schlosses für ihr Büro (Studentenkarte - 30 Leute) (Zimmer 
111 SuSe Bau, IMN erwähnt zu dem noch Zimmer 127) 

� Dies wird weitergeleitet an Rektor  
� EIT Kartenzugang ausser Betrieb 

� Tutorenhefte wurden verteilt wer braucht soll noch mal anfragen bei den Sprechern  

Protokollant: Pierre Eichner
Versammlungsleiter: Benjamin Schreier
Internetprotokoll: Pierre Eichner


